



TOMAN EJEMPLO DE REINO UNIDO

Respaldan reducción de la jornada laboral

Senadores del PVEM afirman que la medida reduciría el estrés y otros padecimientos que presentan los trabajadores

POR GUILLERMO GARCÍA
nacional@gimm.com.mx

Legisladores del Partido Verde Ecologista de México destacaron el posible impacto positivo que traería la reducción de la jornada de trabajo en México.

Ante el inicio del Parlamento Abierto en materia de jornada laboral, que se realiza en la Cámara de Diputados, subrayaron que un trabajo excesivo no implica necesariamente mayor o mejor productividad.

Destacaron que con “una jornada laboral más accesible, que permita el uso de las Tecnologías de la Información”, también se podrían combatir los problemas mundiales, como el daño al medio ambiente.

Las senadoras Gabriela Benavides Cobos, Alejandra Lagunes Soto Ruiz

EL
DATO

A detalle

La propuesta establece que la jornada laboral pasaría de 48 a 35 horas por semana.

y el senador Israel Zamora Guzmán, promoventes de la iniciativa, explicaron que en Reino Unido se ha implementado un estudio de seis meses que aborda la reducción de una semana laboral a cuatro días.

El resultado: una disminución del estrés o burnout, entre otros padecimientos que presentan los trabajadores.

En abril pasado, el Partido Verde planteó, desde el Senado de la República, la reducción de la jornada laboral de 48 a 35 horas por semana, con dos días de descanso obligatorios, además del establecimiento de una modalidad híbrida, que permita al menos dos días de teletrabajo, en las actividades remuneradas que así lo permitan.